

# Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Laksanakan Giat DDS di Desa Bojongkalong Jelang Pilkada Serentak 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Sep 19, 2024 - 09:01



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Laksanakan Giat DDS di Desa Bojongkalong Jelang Pilkada Serentak 2024*

Menjelang pelaksanaan Pilkada Serentak Tahun 2024, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA Iwan Kartiwan, melaksanakan giat Door To Door System (DDS) atau Cooling System kepada warga di Kampung Ciputat, RT 02/06, Desa

Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) tetap kondusif menjelang pemilihan umum yang akan berlangsung pada bulan November mendatang.

Dalam kegiatan tersebut, BRIPKA Iwan memberikan himbauan kepada warga masyarakat agar tetap menjaga suasana damai, menghindari penyebaran berita bohong (hoax), tidak mempolitisasi isu SARA, serta tidak mudah terprovokasi. Ia juga menegaskan agar warga tidak melakukan intimidasi, persekusi, atau main hakim sendiri.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mendorong masyarakat untuk mengaktifkan kembali kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah tindak kriminal, serta mengantisipasi terjadinya bencana alam akibat curah hujan yang tinggi. Warga juga diimbau untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika terjadi hal-hal menonjol yang berpotensi mengganggu keamanan.

Kegiatan yang berlangsung sejak pukul 08.00 WIB ini berjalan lancar dan dalam suasana aman serta kondusif. Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., berharap masyarakat Desa Bojongkalong dapat terus berperan aktif dalam menjaga ketertiban dan keamanan selama proses Pilkada berlangsung.

"Melalui giat DDS ini, kami ingin memastikan bahwa masyarakat merasa aman dan nyaman dalam menyambut Pilkada serentak nanti. Kesadaran dan peran aktif warga sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang damai dan kondusif," ujar AKP Joko Susanto Supono.